



Le métropolite Hilarion a reçu l'ambassadeur du Chili en Russie

Le 30 novembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République du Chili en Fédération de Russie, Juan Eduardo Eguiguren, qui achève sa mission diplomatique à Moscou. Miguel Palacio, du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, participait à la rencontre.

Mgr Hilarion a remercié son hôte de sa collaboration avec le Département des relations ecclésiastiques extérieures, ainsi que de son aide dans l'organisation de la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille dans différents pays d'Amérique Latine en février 2016.

L'entretien a porté sur la pastorale de l'Église orthodoxe russe au Chili et sur la situation de la diaspora russophone résidant dans ce pays.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a souhaité à M. Eguiguren succès à son nouveau poste, lui remettant un cadeau en souvenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48928/>